



Gente

María Garaña

Robots e inteligencia emocional

María Garaña, vicepresidenta EMEA de Microsoft Business Solutions afirmó en una conferencia sobre transformación digital que "los robots provocarán la desaparición de puestos de trabajo, pero se crearán otros relacionados con la inteligencia emocional". Garaña explicó que el aspecto emocional en robótica es un tema pendiente y esta es la aportación humana y de gran valor a la empresa. Defendió que a la hora de contratar busca a "gente que sepa leer a gente, personas que tengan capacidad de adaptación y una gran dosis de curiosidad", reconociendo que seleccionar el talento correcto es difícil.



Andy Mackay

FP Dual

Andy Mackay, director del British Council, ha firmado con Clara Bassols, directora de la Fundación Bertelsmann, un acuerdo de adhesión del British Council a la Alianza para la FP Dual. La institución formará parte de la red estatal de empresas, centros e instituciones que trabajan de manera conjunta para el desarrollo de la FP Dual en España.



Ana Isabel Ropero

Inclusión

La malagueña Ana Isabel Ropero tiene 16 años y discapacidad visual. Abandonará su Colegio "María Inmaculada" de Antequera este curso para terminar el Bachillerato en el centro que Colegios del Mundo Unido tiene en Maastricht gracias a una beca concedida por Fundación Once.

José María Vázquez

Acoso escolar

José María Vázquez García-Penuela, rector de UNIR, ha firmado un acuerdo con M^º Inmaculada del Peso Pérez, de la Fundación Educativa Francisco Coll, para realizar un estudio de investigación en prevención de acoso y ciberacoso escolar en los 16 centros de la fundación y formación de los docentes.

Eva Buch

Gas Natural

Eva Buch, responsable de Patrimonio y Educación de la Fundación Gas Natural, presentó los resultados del curso pasado (2016-17). Más de 51.000 escolares participaron en actividades pedagógicas de la fundación durante el curso. Actividades vinculadas a los contenidos museográficos sobre eficiencia energética y cuidado del medio ambiente.

Loumkoua

Acogida

El camerúnés Loumkoua y su amigo español David han viajado en bicicleta desde Ceuta a Bruselas en apoyo de la campaña hospitalidad.es con el objetivo de visibilizar que la acogida y la integración entre personas de diferentes culturas es posible. Han recorrido un total de 2.750 kilómetros. Loumkoua tiene además una cardiopatía que no le ha impedido completar el recorrido.

José Sanchis Sinisterra

CaixaEscena

El dramaturgo José Sanchis Sinisterra ha presentado el documental *'A escena'*, que coincide con el décimo aniversario de CaixaEscena, el programa de fomento de teatro en las escuelas de Obra Social "la Caixa". El documental muestra a tres grupos de teatro de tres centros de Secundaria.